

POUR UN NOEL EXCEPTIONNEL EN GUADELOUPE

Bonjour à tous,

" Limyé, sé limyé oh, sé limyé oh, piti kon gran bizwen " . Patrick Saint-Eloi

Nous avons fait le pari que la Guadeloupe, toute illuminée de bougies, serait visible du monde entier.

NOUS AVONS BESOIN DE VOUS TOUS POUR RÉALISER CE PROJET

- * Transmettez ce mail à tous vos parents et amis.
- * Imprimez notre flyer (pièce jointe) et affichez-le chez les commerçants.
- * Envoyez des centaines de SMS pour faire passer le message.

LE 24 DÉCEMBRE POUR MINUIT

Allumons tous des bougies et posons-les sur nos fenêtres, sur nos terrasses.

**AFIN QUE LA GUADELOUPE SOIT RÉUNIE
DANS LA LUMIÈRE LE SOIR DE NOEL.**

